

NÖN.at > Melk > Ybbsiade-Start mit Emotionen

**ERÖFFNUNG** 

## Ybbsiade-Start mit Emotionen

ERSEZELIT: AIMI (No. APRIL 2022 | 04:10







Mit seinem Best-of-Programm war Kabarett-Star und Allrounder Viktor Gernot der perfekte Premierengast in der neuen Stadthalle.

( FOTO: www.fotostudio-riedler.at )



iktor Gernot eröffnete am Freitag die 33. Ybbsiade in der neuen Stadthalle

Mit der Eröffnung der 33. Ybbsiade am vergangenen Freitag konnte diese erstmals in der neuen Ybbser Stadthalle starten. Die Eröffnungsfeier stand unter dem Motto "Emoji" und sollte dazu dienen, den Gästen mit selbstgemalten Smileys ein "Ybbsiade-Stimmungsbild" zu zeichnen. "Nicht jedes Emoji ist ein Smiley, dennoch hoffen wir, unsere Gäste mit der Künstlerauswahl der 33. Ybbsiade zum Lachen zu bringen", sagt Ybbsiade-Organisatorin Eva Zemanek.

Das von den Ehrengästen gemalte Bild soll zu einem späteren Zeitpunkt für einen guten Zweck versteigert werden. SPÖ-Stadtchefin Ulrike Schachner war die Freude anzusehen, dass erstmals seit 2019 – trotz FFP2-Maskenpflicht – eine "fast normale" Ybbsiade über die Bühne geht. "Trotzdem begehen wir das Festival mit Respekt und dem Bewusstsein, dass Menschen in Europa gerade Schreckliches erleiden müssen. Es war uns daher wichtig, dass einem Tag vor Ybbsiade-Start ein Benefizabend für die Ukraine-Hilfe abgehalten wird", betont Schachner.

Am Startwochenende stand dann mit Premieren-Gast Viktor Gernot und den Science Busters der Spaß im Vordergrund. Und bei Viktor Gernot und der neuen Ybbser



## "Nicht jedes Emoji ist ein Smiley, dennoch hoffen wir, unsere Gäste mit der Künstlerauswahl der 33. Ybbsiade zum Lachen zu bringen"

Stadthalle gab sich auch die Prominenz die sprichwörtliche Klinke in die Hand. Unter den Gästen befand sich auch SPÖ-Nationalratsabgeordneter und Ex-Bürgermeister Alois Schroll, der als Vater der neuen Stadthalle bezeichnet werden kann.

"Die Stadthalle ist uns wirklich sehr gut gelungen. Ich bin sehr stolz, dass wir alle das gemeinsam geschafft haben", betonte Schroll die neue Strahlkraft der Ybbser Stadthalle. Schroll war es auch, der SPÖ-Bundesparteivorsitzende Pamela Rendi-Wagner zur Ybbsiade-Premiere lotste, und die schmeichelte ihm dafür vor über 1.000 Zuschauern: "Alois hat zu mir gesagt, ich muss zur Premiere von Viktor Gernot zur Ybbsiade kommen. Und wenn Alois Schroll und Viktor Gernot rufen, dann komme ich natürlich gerne."

Einen Wermutstropfen gab es aber zum Auftakt: Ex-Intendant Joesi Prokopetz, dessen Vertrag vor wenigen Monaten nicht verlängert wurde, musste seinen Auftritt am Sonntag krankheitsbedingt absagen.

## **KEINE NACHRICHTEN AUS MELK MEHR VERPASSEN?**



Mit dem **NÖN-Newsletter** bleibt ihr immer auf dem Laufenden und bekommt alle zwei Wochen die Top-Storys direkt in euer Postfach!

E-M: ' ^ -		
	Zum vorherigen Gratis anmelden Artikel	Zum nächsten Artikel
	100	EMMERSDORI
	EJAHRE einen Leserbrief. Alle Leserbriefe. ma	N
	Mö	e
	m	u
	e	e
	r	В
	S	e
	d	t
	0	r
	r	e
	f	i
	e	b
	r	е
	V	r
	i	i
	a	n
	d	a
	u	m
	k	C
	t	a
	:	m
	' <b>E</b>	р
	i	i
	n	n
	W	g
	a	р
	h	ı